

# UMWELTTAG IN FALKENBERG AM 22. MÄRZ 2025



Motiviert und voller Tatendrang haben sich vergangenen Samstag über 40 Falkenberger/innen getroffen, um wieder einige Projekte in und rund um Falkenberg zu realisieren.

Zahlreiche Freiwillige engagierten sich als Müllsammler und halfen dabei, die Straßenränder und Grünflächen zu säubern. Besonders betroffen hat uns, dass im Baumbach zwei Hänger voll mit Müll gesammelt werden mussten. Wir fragen uns: Wie kommt das dahin und wer macht so etwas? Außerdem wurde vor dem Backhaus gepflastert und im Park wurde rund um und auf dem Teich alles hergerichtet, damit dort zum 775-jährigen Dorfjubiläum vom 13.-15. Juni gefeiert werden kann.

Nach getaner Arbeit wurde der Arbeits-Vormittag mit leckeren Würstchen und Brötchen beendet. Wir haben viel geschafft und danken allen Helfer/innen für Ihre Unterstützung. **WIR SIND SCHÖN, DASS IHR DA WART!**

EUER ORTSBEIRAT UND WIR IN FALKENBERG E.V.

